

LEITHABERGER BLECHMUSI



Live, traditionell und höchst aktuell – 100% Blasmusik!

Die Leithaberger Blechmusi ist eine ambitionierte und dynamische Blasmusikformation aus Bruck an der Leitha (Niederösterreich), die sich durch eine energiegeladene und qualitativ hochwertige Performance mit LEAD-Gesang auszeichnet. Die Gruppe besteht aus zehn Blechbläsern, einem Schlagzeuger, einem Sänger und einem Tontechniker, die ihre Leidenschaft für Blasmusik teilen und es lieben, ihre unbändige Spielfreude nicht nur musikalisch, sondern auch optisch mitreißend – mit sichtbarer Begeisterung, Witz und Publikumsnähe – zu zeigen.

Mit viel Engagement und Kreativität haben sie ihren eigenen Sound entwickelt, der traditionelle Blasmusik mit modernen Einflüssen aus Jazz, Pop und Rock verbindet. Dabei sind sie vor allem für ihre Eigenarrangements bekannt. Nach dem Motto „Dämmerschoppen trifft BlechRockPop!“ begeistern sie mit ihrer Performance sowohl eingefleischte Blasmusikfans, als auch Liebhaber von rockiger Popmusik und sorgen für eine Atmosphäre, die niemanden stillsitzen lässt.

Am 3. Mai 2025 ist „Grober Unfug“ – das erste Album der Leithaberger Blechmusi – erschienen. Der Titel beschreibt genau das, was ihre Musik verkörpert. Sie sprengen Grenzen und brechen bewusst Traditionen, ohne dabei die Tradition zu verlieren; grober Unfug im besten Sinne eben.

Insgesamt steht die Leithaberger Blechmusi für hochwertige Blasmusik mit Leidenschaft, Bodenständigkeit und einem modernen Touch – ideal für Volksfeste, Festivals oder Konzerte mit Stimmungsgarantie. Erleben Sie selbst die mitreißende Musik der Leithaberger Blechmusi und lassen Sie sich von ihrem frischen und innovativen Sound begeistern!